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全国连锁
KTV

行业明星品牌
想唱歌就去畅歌
畅歌

KTV,

它拿歌曲诱惑我
� � � �

我出生于音乐世家，一家人三世同
堂，老的小的没事总想吼两嗓子，可很
少有

KTV

能一下子满足三代人的要
求。 直到有一天，老公乐滋滋地说，“今
天陪客户在畅歌

KTV

唱歌，居然连《渴
望》都有，看来下次，全家出动就该去畅
歌

KTV

”。 我颇不服气，“说不定只是瞎
猫碰见死耗子，未必什么都有”。 “人家
没说什么都有，但人保证，想唱却找不
到的歌一定会在

1

小时内添加，并第一
时间通知客人”。

终于有一天，我和朋友来到了畅歌
KTV

，那门面看着就富丽堂皇。 服务员
很热情，把我们安排在等候区。 办事效
率挺高， 一会儿就把我们领着进了包
厢。 灯光和音响都很好，很多以前找不
到的歌曲，都找到了，竟然连吴虹飞、朱
哲琴、萨顶顶的歌也几乎全有。 服务员
说，他们歌库现有库存量有

12

万多首，

集团有独立的歌曲制作部，随时都可以
添加歌曲。 后来， 再出去唱歌， 畅歌
KTV

就是我和朋友的不二之选！

畅歌地址：河区滨河南路经典花
园西（原金海岸大酒店）

畅歌电话：

114

转畅歌
KTV

6580111/6580222

“金太狼”笑料口味偏重
改编自同名电视剧的影片《金太狼

的幸福生活》，

4

月
12

日即将上映。 该片
由王雷、姚芊羽、李小萌等主演，讲述男
主角金太狼在成长为真正男人的道路
上，与

3

个姑娘之间的爆笑情感经历。 虽
然没有出格镜头， 但剧情充满了荷尔蒙
冲动的味道，笑料比较重口味。有评价称
该片类似于美国青春喜剧《美国派》，不
建议少儿观看。 （据《潇湘晨报》）

《

X

女特工》或遭替播
号称中国版“尼基塔”的电视剧《

X

女
特工》即将登录安徽卫视，但日前忽然传
出消息，该剧可能临时被撤播。 据工作人
员透露，因为《

X

女特工》中含有大量重口
味刑讯逼供镜头，安徽卫视方面建议片方
适量删减， 但并没有得到片方的肯定答
复。这样以来安徽卫视不得不作出备选计
划，“我们可能临时撤换《

X

女特工》，用
《奶奶再爱我一次》代替。 ” （综合）

十年后“飞刀”再现
近几年金庸武侠的翻拍热潮不减，

相比之下，古龙却少有作品被搬上荧幕。

据介绍， 上海鑫海影视正在筹备古龙小
说的同名电视剧《飞刀又见飞刀》。 上一
版的“飞刀”还是

2003

年杨佩佩主演的
版本，制片人罗法平称，霍建华、罗志祥、

林依晨、陈乔恩等都在邀请名单中。针对
武侠雷剧不断，罗法平说，“‘飞刀’不会
跟风， 我们希望用创新的理念改变观众
对电视剧市场的看法。 ” （综合）

周星驰正筹备《西游》续集
时隔

13

年，周星驰执导的《西游·降
魔篇》终于超越李安的《卧虎藏龙》，成为
全球最卖座的华语电影。 《西游》续集也
已提上日程。 日前该片联合导演郭子健
在香港国际电影节上透露， 目前他正与
周星驰筹备《西游》续集的剧本，开拍时
间尚未确定。但他可以肯定，续集会更加
“恐怖”。 演员方面，郭子健表示周星驰有
望亲自参演， 而黄渤不仅有望继续出现
在续集里， 还可能与周星驰有对手戏。

“我觉得周星驰和黄渤组合在一起一定
很有意思。 ”郭子健说。 （据《燕赵晚报》

)

刀锋战士枪杀女友案件将拍电影
南非“刀锋战士”、奥运金牌得主奥

斯卡·皮斯托瑞斯， 情人节惊传在家枪
杀模特女友斯汀坎普，南非检方控告他
预谋杀人，但他声称以为歹徒入侵才开
枪，好莱坞有意将他的传奇人生搬上银
幕，目前锁定瑞恩·高斯林和查理兹·塞
隆担纲。 （中新）

人一走，茶就凉？

闹猛之余还需冷思考

中超该如何用好小贝这块形象招牌
� � � �

刚刚过去的这一周，

37

岁的贝克汉姆又火了一把；“万人迷”在赚足
人气、赢得欢呼之后，于昨晚踏上了返回巴黎的专机……回顾短短

5

天
的中国行，摆在中国足球面前的问题是，一年的代言期，小贝能为我们做
些什么，中超又该如何用好贝克汉姆这块形象招牌？

亮点多多
不得不说，作为当今足坛最具影响力的现役运动员，小贝的魅力无

人能及。

5

天的中国之行，“万人迷”也有意无意地制造了一个又一个的
亮点。

在北京，小贝在青少年面前脱去西装，脚穿皮鞋上场踢球，引得一阵
欢呼；来到青岛，他和宿茂臻一同踏上球场，其抱住宿茂臻的防守动作又
谋杀了不少摄影师的菲林；到了武汉，他的那次意外摔倒，相关图片随即
在网络上疯传，一举达到了热门微博排行榜的第二位。

昨天在北京大学，小贝在被女大学生问及文身问题时，又出人意料
地掀起了衬衫，直接秀出身上的中文文身，引得现场尖叫不断……可以
说，在没有中超联赛的这个周末，小贝在中国引起的热潮，不逊于打破“

9

年不胜伊拉克”魔咒的国足。

准备不足
当然，纵观小贝此次的中国行，仍有不少仓促之处。足协相关人士也

坦言，小贝的号召力相当了得，但作为中超的形象大使，似乎这趟中国行
与主题不太搭边，更多时候，这

5

天的行程可以被理解为是一次纯粹的
明星来访，中超和中国足球几乎赚不到曝光率。

除此之外还有一个细节，无论是造访国安、中能还是卓尔俱乐部，抑
或是前往中小学与青少年互动，小贝都很乐于秀脚头。 但在这看似与足
球最有关联的环节中，也出现了尴尬。

由于中超的装备赞助商是耐克， 小贝个人则是阿迪达斯的代言人，

宣传中超，无论穿哪个品牌都会出现争议。于是，就出现了小贝脚穿皮鞋
上阵的情况，不仅与周围的环境有些格格不入，小贝自己还因穿皮鞋踢
任意球而摔了跟头。

显然，去年年底才开始接触，本赛季中超开幕前匆忙敲定的“贝大使”，

与代言中超之间还需要多加磨合，不少细节都需要主办方认真推敲和完善。

好好利用
此次中国行，很多人评价小贝是“表里如一”的职业运动员，台上台下都

充分展现了英国绅士的风度，不论是出门执意让女士先行，还是面对粉丝签
名、合影的态度，以及对青少年的亲和力，都配得上“最职业”的称号。

此外，小贝的到访引发了世界其他媒体的关注，仅第一天的新闻发
布会，就有近

100

家国内外媒体出席，

BBC

、天空体育、法国电视台等外
媒更是全程跟踪。

看来，如何利用好小贝的影响力，真正为中超做些事情，让世人更多关
注中国足球，也许成了此次中国行之后，中国足协真正需要考虑的。毕竟，在
未来一年代言中超的过程中，小贝还将再来中国，走访更多的城市。

如何将中国行不单单看作是一次明星走秀？ 有消息称，下一步有关
方面将邀请小贝拍摄与中超有关的宣传片；而在下次来华时，小贝将观
看中超的比赛；小贝还有可能在今年最后一次来华时，上场踢一场球。此
外，外媒还报道称，中国有意请小贝吆喝申办世界杯……

一年的代言期，期待中国足球在自身健康发展的同时，能够多借点
小贝的星光，引来更多的关注。 （据《新民晚报》）

第
1

问
小贝来华帮老婆？

小贝在来华当天强调， 此行
与品牌推广没有关系，“这一次我
来就是为了推广青少年足球。 ”不
过，众所周知，维多利亚·贝克汉
姆已经从昔日的辣妹组合成员身
份摇身一变成为设计师， 并在
2011

年荣获英国时尚大奖。 毫无
疑问， 维多利亚与贝克汉姆已经
成为一对在商业价值上难以分开
的组合。记者了解到，去年在参与
某品牌越野车的特别版设计时，

维多利亚总是把她的超级足球明
星丈夫挂在嘴边：“我设计了一款
我想要开的汽车， 一款我认为大
卫（贝克汉姆）想开的车。 ”而小贝
此次代言中超也是与妻子维多利
亚协商的结果， 在长达

3

个月的
代言考察过程中， 甚至是维多利
亚起了关键的作用。

第
2

问
到底收了多少钱？

小贝此次中国之行， 很大程

度上是著名的国际管理公司
IMG

促成的。据英国媒体披露，贝克汉
姆未来

5

年担任中超国际形象大
使可以得到

5000

万英镑（近
4.6

亿元人民币）。而中超方面的说法
是， 小贝的代言费为

200

万英镑
左右。

不管哪一个数字准确， 但有
一点是肯定的———小贝此次与中
超结缘并非免费。对此，小贝在到
达北京当天的新闻发布会上含糊
其辞地说：“没有，在这里没有（拿
钱）。 ”不过，

IMG

公司亚太区副主
席、 大中华区主席兼总裁朱亚当
透露，“

IMG

确实要支付贝克汉姆
经纪公司一定费用，但具体多少，

这是商业秘密。 ”而中超联赛执行
局的工作人员也表示：“代言费
200

万英镑。 这笔钱由
IMG

的合
作公司支付， 中超公司不用花
钱。 ”更离奇的版本来自《米兰体
育报》，据悉有一位神秘的“中国
老板”承担了

5

年
5000

万英镑的
代言费。

据记者了解， 在此次与
IMG

谈判之前， 贝克汉姆的团队已经

在中国谋划和中超合作很久了，

只是因为当时小贝人在美国，而
且要价太高，双方始终谈不拢。这
次能够突然代言中超， 中超方面
也觉得有点意外。

第
3

问
幕后推手为哪般？

IMG

，即国际管理集团，国际
知名体育、娱乐、媒体公司，全球
最大的体育独立制片商和分销
商，更代理了体育明星，如德约科
维奇、纳达尔、莎拉波娃，还有李
娜。

IMG

甚至可以说是中国体育
赞助概念的鼻祖。

1979

年进入中
国，

IMG

后来协助打造了中国第
一个职业足球联赛———中国足球
甲

A

联赛和第一个职业篮球联
赛———

CBA

中国职业篮球联赛。

不过到了
2003

年， 中国足协与
IMG

停止了合作， 继而凭借福特
宝公司来进行联赛和国家队商业
开发。 去年，

IMG

“借尸还魂”再次
与中国足球走到一起， 与中央电
视台共同投资建立“央视

IMG

”。

值得一提的是，目前
IMG

还没有
拿到中超的海外电视版权， 而这
也许正是

IMG

未来所迫切需要
的。

第
4

问
为何穿西装踢球？

小贝这次中国之行， 到处西
装革履地上场秀脚法， 他为什么
不穿球鞋踢球呢？

其实，小贝也不想这样。

2003

年
8

月， 阿迪达斯与当时还在皇
马效力的贝克汉姆签署了一份价
值

1

亿英镑（约
1.61

亿美元）的
终身赞助合同。因此，在小贝代言
中超之后， 作为中超赞助商的耐
克公司便发出了警告， 要求中超
联赛和所有的“利益相关者”（包
括贝克汉姆） 遵守他们所签协议
中任何和中超联赛有关的公共场
合规则。比如说，不允许出现耐克
竞争对手的品牌商标或标记、象
征； 不许推广或称赞耐克竞争对
手的品牌或产品等。正因如此，小
贝在与小朋友互动时只好穿西装
皮鞋上场了。 （据《广州日报》）

四问小贝中国行


